

Pressemeldung
Oktober 2023

Erste Hilfe kinderleicht

IT-HAUS und Malteser unterstützen IRT Ferienfreizeit mit einem Erlebnistag

Föhren, 25.10.2023 – Erneut hat in diesem Herbst die IT-HAUS GmbH die Ferienfreizeit des Industrieparks Region Trier mit einem gemeinsam konzipierten Tag unterstützt. Der Industriepark Region Trier bietet gemeinsam mit dem Gewerbeverein IRT e.V. und dem Kinder- und Jugendbüro in Schweich zweimal im Jahr eine Ferienfreizeit für Kinder an, deren Eltern im IRT arbeiten. Bereits zum dritten Mal hat IT-HAUS in diesem Rahmen einen Tag gemeinsam mit dem IRT geplant und umgesetzt.

Diesmal stand das wichtige Thema „Erste Hilfe“ auf dem Plan. Gemeinsam mit dem Malteser Hilfsdienst e.V. am Stützpunkt Föhren wurde ein kindgerechtes Programm hierzu entwickelt. In drei verschiedenen Gruppen erhielten die Kinder im Alter von 6-12 Jahren Einblicke in die Grundkenntnisse der Ersten Hilfe und das Arbeitsgebiet der Malteser und weiterer Hilfsorganisationen.

Auf dem Programm stand u.a., wie man Pflaster und Verbände richtig anlegt und wie man im Ernstfall Wiederbelebensmaßnahmen und die stabile Seitenlage ausführt. Weiterhin gab es eine Einweisung über die Materialien im Notfallkoffer der Sanitäter sowie Einblicke in verschiedene Rettungsfahrzeuge und deren Ausstattung.

In einer Abschlussrunde wurden die neu gelernten Dinge nochmals reflektiert und besprochen. Alle Kinder waren mit Begeisterung dabei und haben spielerisch viel über die wichtige Arbeit der Rettungsorganisation gelernt. Die Malteser in Föhren haben mit viel Einsatz und Freude mit ihrem Programm einen wichtigen Beitrag zur diesjährigen Ferienfreizeit geleistet. Hierfür möchten wir uns ausdrücklich bedanken.

IT-HAUS war es in diesem Zusammenhang wichtig, einen Erlebnistag zu konzipieren, an dem der Grundstein für die Bereitschaft zum Helfen gelegt wird. Hier lässt sich am besten bereits im Kindesalter ansetzen. Durch die Möglichkeit der Verantwortungsübernahme wird auch das Selbstbewusstsein der Kinder gestärkt und besetzt diese Haltung positiv.

Auch im nächsten Jahr wird sich IT-HAUS wieder mit einem Tag bei der Ferienfreizeit einbringen. Wir freuen uns, dann wieder dabei zu sein.



Bilder: IT-HAUS GmbH

PRESSE-KONTAKT

IT-HAUS GmbH | Marketing | Europa-Allee 26/28 | D-54343 Föhren
Tel.: +49 6502 9208-0 | E-Mail: marketing@it-haus.com

MANAGEMENT SUMMARY

Die IT-HAUS GmbH ist eines der TOP 30 IT-Systemhäuser in Deutschland. Kunden aus dem B2B-Geschäftsumfeld partizipieren von umfangreichen Full-Service-Konzepten und -Lösungen, um die IT sowie deren anhängende Prozesse – im Hinblick auf die unternehmensweite Wachstumsstrategie – zukunftsfähig auszurichten. Diese reichen von Managed Print Konzepten über Cloud-Lösungen bis hin zu Digital Signage Anwendungen am Point-of-Sale. Dabei stellen proaktive technische Services eine essenzielle Ausrichtung im Hinblick auf Industrie 4.0 und die digitale Transformation dar. Durch ein flächendeckend globales Netzwerk ermöglicht IT-HAUS seinen Kunden die Integration weltweiter Beschaffungsstrategien und Kostenvorteile durch optimierte Prozesse.